

TdeA, galardonado con Premio Nacional de Alta Gerencia 2022

El presidente de la República, Iván Duque Márquez, hizo entrega al rector de la Institución Universitaria Tecnológico de Antioquia, Leonardo García Botero, el Premio Nacional de Alta Gerencia 2022 en el Orden Departamental y Grandes Capitales, por el “Resultado alcanzado en la medición del Índice de Desempeño Institucional”.

El TdeA fue uno de los ganadores de la edición 22 del máximo galardón del servicio público colombiano, elegidos por un jurado independiente, conformado por representantes del cuerpo diplomático, la academia, el sector empresarial y organismos multilaterales, entre un total de 452 postulaciones de experiencias innovadoras y los resultados de entidades públicas.

Este año, el evento fue presidido por el Jefe del Estado y el director del Departamento Administrativo de Función Pública, Nerio José Alvis Barranco y se otorgaron galardones en las categorías “La ecuación de la equidad y Un Estado al servicio de los ciudadanos, así como en las categorías especiales “Buen Desempeño Institucional”, en la cual el TdeA alcanzó el Premio Nacional de Alta Gerencia, entre las entidades del orden departamental.

En su intervención, el presidente Duque Márquez les dijo a los exaltados: “siéntanse todos muy honrados de que hoy estén recibiendo esta distinción y la estén recibiendo producto de su esfuerzo y el de sus equipos. Porque para mí, este Premio de Alta Gerencia Pública, es el más importante que se entrega a los servidores públicos en nuestra nación. Y cuando vemos la estatuilla, creo que cada uno debe sentir como propia esta frase: misión cumplida”.

El director de Función Pública manifestó, por su parte: “ustedes son un motivo de honra para el país y entregarles este premio es apenas una pequeña retribución por lo que magnánimamente entregan al país. Con las propuestas de las entidades públicas, pudimos ratificar que los servidores entregaron su máximo potencial para permitir que el servicio público nunca les fallara a los colombianos, incluso en las circunstancias más difíciles”.

De acuerdo con el rector del TdeA, Leonardo García Botero: “el galardón conferido al TdeA es un nuevo reconocimiento al compromiso que hemos logrado unidos en una institución de educación superior que presenta altos índices de calidad, transparencia y manejo de los procesos para la formación integral de sus estudiantes” y recalcó que todo ello es producto del esfuerzo de los servidores públicos que lo acompañan en esta loable tarea.

El TdeA, como entidad de educación superior del orden departamental, alcanzó por segundo año consecutivo el premio nacional. En la presente versión, luego de ocupar el primer puesto entre 3.366 entidades del orden territorial del país en la medición del Índice de Desempeño Institucional para el período 2021, al alcanzar un total de 99.3 puntos, según los resultados que presentó recientemente Función Pública.

Medellín, 11 de julio de 2022